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«Aprendemos en un palacio»

«•we t t el tiw

►CRA EL CALVITERO Z LA CARRERA

«La fiesta de la recolección»
Hace 40 años llegó a nuestro puéblo un cura 11a-^ 
mado Luis González. Este sacerdote propuso cons
truir salones para ver la televisión y celebrar cursi- 
iios; En una reunión se decidió crear la fiesta dé la 
recoiección y una comisión se encartó dé órgañU L 
zarla. La fiesta quedó ubicada el último domingo 
de octubre y se desarrolla de la siguiente forma: 
pregón dé las fiestas, nombramiento de la reina, 
imposición de corona y banda a la reina y entrega 
de flores a las damaSrdesfile de carrozas; misa; 
ofrenda de frutos, vino español con pinchos, baile 
con gaitilla, por la tarde juegos y baile nocturno.

N uestro colegio eS el Palacio de los Duques de 
Alba. Construido en el siglo XVI Íh lo utilizaban 
c»rnó residencia de verano. Se construyó sobre él 
viejó castillo del señor de Valdecomeja, sobre un 
alto desde el que se veía todo el pueblo. Una pie
za clave en el conjunto del palacio lo constituyen 
los jardines, al estilo de los dé Versalles; también 

destacan sus estatuas, fuentes y estanques. Para 
recrear la vida y costumbres aristocráticas de la 
Casa de Alba érí Piédráhrtá vamos á celebrar en 

dos días en junio Unas jornadas llamadas 'Pier 
K drahíta Goyesca’. Están todos invitados.

«Leyenda de Valsordo»
Hace mucho tiempo en Cebreros un anciano pastor 
sordo iba con sus ovejas por un valle, lugar donde se 
celebran romerías y fiestas. Un día, el pastor pasó ; 
por la ermita de dicho valle; de repente, vio Una luz 
resplandeciente: ei^ la imagen de la virgen, no podía 
creérselo. En esa aparición, la virgen hizo un milagro, r 
permitió que él pastor volviera a oír. Asustado subió 
deprisa aÍ pueblo, le contó lo ocurrido a la gente que 
encontraba y ellos no daban crédito a sus palabras^ 
Por ese motivo se empezó a llamar ai valle: Valle del 
Sordo, actualmente conocido comoyabordat
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S FÉLIX E. CHAPINAL • Técnico de futbolfemenino 
Félix Ernesto Chapinal nació en El Barco de Ávila y estudió 
hasta COU, cuando abandonó los estudios para dedicarse 
por completo al deporte. En la actualidad es el entrenador 
del equipo femenino de fútbol de la Casa Social Católica.

«Me falta todo 
para ser un 

técnico de élite»
N.N. / NATURÁVILA

Por qué le gusta entre
nar más a chicas que a 
chicos?
Es circunstancial. Todo 

empezó por el interés de 
un grupo de chicas de El 
Barco de Ávila por el futbol 
y de ahí surgió la idea de 
una liga provincial y, más 
tarde, de un equipo en ca
tegoría nacional.

¿Con cuántos años em- 
peaS a entrenar a las chi
cas?

En torno a los 33 años, 
llevo unos diez años entre
nándoles. En los últimos 
años hay un salto cualita
tivo y cuantitativo muy im
portante, sobre todo, por
que superan en animosi
dad a los chicos.

¿Cómo van en la clasi
ficación?

Hemos perdido tres en
cuentros seguidos y vamos 
séptimas por esa mala ra
cha. Esperamos remontar 
hasta el cuarto o quinto.

¿Cómo fue la idea de 
hacerse entrenador?

Por mi pasión por el de
porte, alternando tenis y 
futbol. Intentamos trans
mitir los conocimientos 
que adquirimos lo mejor 
que sabemos.

Las chicas suelen ser 
im poco mandonas, ¿có
mo se hace respetar?

Bueno, esto es un jue
go, así que castigos, pocos. 
No son jugadoras profesio
nales, pero sí tienen una 
cierta disciplina en entre
namientos, comidas y uni
forme cuando salimos. El 
respeto se consigue respe
tándoles a ellas.

Félix Ernesto Chapinal, en la COPE.

¿Alguna de sus jugado
ras pueden llegar a ser in
ternacional?

Algunas de nuestras ju
gadoras viajan con la se
lección de Castilla-León 
para disputar un campeo
nato entre autonomías y 
tenemos a Maite que ya ha 
sido llevada con la selec
ción y que, seguro, volverá 
a ser llamada.

¿Qué le falta para ser 
un entrenador de élite?

Me falta todo porque, 
entre Otras cosas, prefiero 
el deporte de base. Tengo 
que seguir aprendiendo y 
aplicarlo a lo que me gus
ta, el deporte con niños.

Si Florentino Pérez le 
llamara ¿dejaría colgadas 
a sus jugadoras?

Nunca dejaría a las chi
cas o chicos del fútbol ba
se. Si lo hiciera, habría que 
estudiar las condiciones de 
trabajo. No me gustaría es
tar en la piel de muchos 
entrenadores de primera.
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